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第2518回例会 2015.11.25
ソング「四つのテスト」

12月９日　卓話「商工会議所青年部の活動について」商工会議所青年部　会長　盛本幸伸様
12月16日　夜間例会「忘年家族会」　18:50～　ホテルグランド富士

例会日：毎週水曜日　12:30
例会場：ホテルグランド富士
　　　　TEL〈0545〉61-0360
事務所：〒416-0913　富士市平垣本町8-1
　　　　ホテルグランド富士内
会　長：太　田　義　隆
副会長：小　出　隆　久
幹　事：植　田　眞　晴
副幹事：岸　本　泰　次

　１０月から下町ロケットというテレビ番組が放映され
ています。物語の前半は、ＪＡＸＡでのロケット開発に
失敗した主人公が父親の小規模会社に戻り、地道に商品
開発を行ない、大企業と対等に戦い新規ロケットの打ち
上げに成功するというストーリーで、後半は医療部品に
も進出するとうい物語です。ちょうどその時期に昨日、
国産初の商業用ロケットＨ２Ａ ２９号機がカナダの通
信放送衛星を積んで種子島宇宙基地から発射され無事目
標軌道に衛星を投入しました。私は飛行する物が好きで、
昨日もテレビを見ながら非常に感激しました。この成功
でやっと日本も国際的に商業用ロケット産業に肩を並べ
ることができたようです。また、先々週には国産初のジ
ェット旅客機ＭＲＪも初飛行が成功し内外でトピックに
なりました。Ｈ２ＡロケットもＭＲＪいずれも製作を手
掛けたのは三菱重工業です。しかしながら、小さな部品
はどちらもジャパンブランドを担っている中小企業の手
作業による技術だと思います。
　一時は日本の技術が海外に放出された時期がありまし
たが、やはり日本の匠の技術に裏打ちされたものは日本
人でしか出来ないことだと思います。
　今後この様なジャパンブランド商品を中小企業、大企
業でスクラムを組んで開発し、それらを海外に輸出する
ことにより日本経済の大きな成長を期待したいものです。
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①例会変更のお知らせ
　新富士ＲＣ　12月15日(火) クリスマス夜間例会
　　　　　　　　　　　　　　　19:00より　あさくま
　　　　　　　12月29日(火) 特別休会 1月5日特別休会
　　　　　　　１月12日(火) 新年夜間例会
　沼津ＲＣ　12月18日(金) 夜間例会　12月25日(金)休会
　　　 ＭＵ受付 11:30～12:30 沼津リバーサイドホテル
　富士宮ＲＣ　12月7日(月)→12月5日(土)
　　　　　　　　　　　　　ファミリー忘年会 18:30～
　　　　　　　12月28日 例会時刻変更 12:30～
　富士宮西ＲＣ　12月18日(金)　夜間例会
　　　　　　　　12月25日(金)　休会
　柿田川ＲＣ　12月28日(月) →例会変更 
　　　　　　　　　　　　　　26日(土)X’mas家族例会
②ガバナー事務所より
　・12月のロータリーレートは、１ドル＝120円
　・国際大会申し込みのお知らせ
③会報回覧
　新富士クラブ　富士宮西クラブ　沼津クラブ
　赤十字ＮＥＷＳ

幹 事 報 告 植 田 眞 晴

☆私のスマイル
山下いづみ・太田会長・植田幹事・滝克芳・野坂富士雄
・岸本泰次・望月昭宏 君
　　　　　　11月11日例会終了後、ロビーにて雑談、磯
　　　　　　西さんより、コーヒーをいただく、ごちそ
　　　　　　う様です。参加者全員でスマイルします。



滝 　 克 芳

佐野家弘君　ボジョレーヌーヴォーの会、親睦委員会さ
　　　　　　んご苦労様でした。
磯西　昭君　来年のカレンダーが仕上りました。
井出清章君　今日は第四回目の会員増強フォーラムです｡
　　　　　　目標の30名にもう一息です。
　　　　　　ご協力お願い致します。
川村統勇君　医師会旅行で山仲温泉に行き、カニ料理を
　　　　　　堪能してきました。
池谷周一郎君　先日のボージョレヌーボを楽しむ会、い
　　　　　　かがでしたか。
　　　　　　今年のボージョレヌーボは前評判通り大変
　　　　　　おいしく出来あがっていましたね。
太田義隆君　先週のボジョレーヌーボー夜間例会は､池谷
　　　　　　さんのおかげで多種のワインを飲めまして､
　　　　　　ありがとうございました。池谷さん親睦委員
　　　　　　会の皆様今後もよろしくお願いします。
佐藤昌久君　ボジョレーの会、おいしく頂きました。
　　　　　　池谷さんありがとうございました。

佐 藤 昌 久
出 席 報 告

　会員数　 計算会員数  欠席者数　出席者数　 出席率
　 26名　　　26名　　　 7名　　　19名　 　  74%
2516回　11/11確定
　会員数　 計算会員数  欠席者数　出席者数　 出席率
　 26名　　　26名　　　 6名　　　20名　 　   77%

2518回

第一回目のフォーラムではまず職業分類表により会員未
充填の業界をターゲットと致しました。特に仏教、タク
シー業、ホテル、幼稚園、料理店、不動産業、運送業等
を当り、候補者が何名か上りました。次は皆様の同業者
で元気な活発な友人を、そして更に若い人を企業のトッ
プ以外のNo.2、No.3に広げました。又女性も積極的に
と山下会員や奥様方に協力をお願い致しました。候補者
が何名かあげられました後、第二回フォーラムでそれぞ
れに担当を決めスタート致しました。これからが本番で
す。直接会って頂きロータリーのＰＲから始まりいろい
ろな接渉です。増強委員の中島康治さん、望月昭宏さん
にも待機して頂きました。私も電話であるいは例会日
「◯○さんと交渉中です。脈はあります。引続きやりま
す｡」と明るいニュースが飛び込んでくる様になりました
。若い会員、中堅、ベテランの熱心な協力を頂きました
。特に今回若い植田幹事を中心に石井さん、岩間さん、
望月さん、中堅の藤尾さんの強い協力が大きかったと改
めて感謝です。ありがとうございました。
第三回フォーラムでは会員増強に当たって当富士ロータ
リークラブも改革・改善を積極的にし近代化をはかるべ
き、進歩のないクラブには魅力も何もないと提言致しま
した。なぜ増強が必要か？　どんな人を入会させたいか
？ロータリーに入会しない理由は何なのか？ロータリー
の退会の理由は何だったのか？現状をしっかり把握する
必要を感じました。課題はたくさん見つかりました。
それでは私達が目指すべき理想的なクラブとは？
具体的に考えて見ました。
・例会　仲間に会って楽しく会話する、ワクワクする例
　会に。
・若い会員が多く活気に満ちているクラブ
◎奉仕活動が活発で地域の方々から認められ尊敬されて
　いるクラブ。
・会員全員がクラブ活動に参加しているクラブ。
・例会やクラブ活動に全員満足度の高いクラブ。
・女性会員も多く華やかで多様性に富んでいるクラブ。
・会員家族や子どもが参加し易くにぎやかなクラブ。
以上の様な提言を致しました。
私達はせっかく期待して入会された方々を裏切ることの
ない様、しっかりした目標を持ち、まっすぐ進んでゆく
そんなクラブにしてゆく責任があります。
会員増強は今後も続きます、ご協力お願い致します。
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会員増強委員長
会員増強委員会

第４回　会員増強フォーラム

井 出 清 章

　皆さん今日は、今日は第４回目の会員増強フォーラム
です。野口ガバナーの方針にそい、太田年度は会員増強
を大きくかかげて下さいました。７月発足後４回のフォ
ーラムに時間をさいて下さいました。この５ヶ月間、４
回のフォーラムの結果を発表させて頂きます。
　振り返ってみますとスタートの７月皆様に現在の25名
から30名に引き上げる為にご協力をお願い致しました。


